

Después de prolongado receso

Grupo de Teatro Magisterio estrenará obra "Por Joel"

La Compañía de Teatro Magisterio continúa la preparación de la obra "Por Joel", de Domingo Tessier, que constituirá la vuelta a los escenarios de este conjunto artístico de los profesores antofagastinos.

Guillermo Ramalle, director de la Compañía, recordó que la fundación del grupo se remonta al 24 de noviembre de 1981, "fruto de un curso de perfeccionamiento en el que participaron los profesores monitores de teatro. Muy pocos de nosotros habíamos actuado alguna vez. Guiados por Angel Lattus estrenamos la obra 'La remolienda', con la cual nos presentamos además, en Tocopilla, Taltal, María Elena, Chañaral e hicimos un ciclo de teatro población junto a la Secretaría de Relaciones Culturales".

Precisó que esa experiencia fue positiva, "nos dejó mucho ese contacto directo con el público, con las vivencias de los pobladores, fue algo difícil de explicar, pero de mucho valor".

Entre 1981 y 1983 presentaron en diversos escenarios este montaje.

En 1982 la Compañía estrenó "Camino de un día claro", con

la dirección de la integrante del grupo, Claudia Bustamante. "Con el apoyo de la Dirección Comunal de Educación, efectuamos un montaje más óptimo".

Contó Ramalle que en 1983 nuevamente cumplieron el ciclo de teatro poblacional presentando la obra "En la diestra de Dios Padre", con la dirección de Teresa Ramos y considerada el montaje que mejor recepción tuvo de parte de la crítica especializada.

El grupo viajó a Santiago y presentó la obra en febrero de 1984, en el Centro Cultural del Banco del Estado.

RECESO

Precisó Ramalle que el año pasado la Compañía inició un receso por razones financieras. La Corporación Municipal debió comprometer sus recursos en otras áreas, lo que impidió una mayor colaboración en este aspecto. Actualmente la entidad municipal colabora con impresos y facilitando el local para los ensayos.

"Pese a que tenemos una organización interna para la dirección de obras, para el nuevo montaje invitamos a Luis Imerio Guardia. Creemos que la experiencia que logramos en este y otros trabajos, nos permiten entregar los conocimientos en nuestras escuelas", dijo el director del grupo Magisterio.

Recordó que "Por Joel" de Domingo Tessier, obtuvo el tercer lugar del concurso

efectuado hace algunos años por la Secretaría de Relaciones Culturales.

Dijo que el montaje carece de escenografía y que todo está basado en el trabajo de luces. "Es una labor diferente a los que habíamos hecho antes, explicó, y está basado en un hecho real".



GUILLERMO Ramalle, director de la Compañía de Teatro Magisterio.

Grupo de teatro magisterio estrenará obra "Por Joel". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grupo de teatro magisterio estrenará obra "Por Joel". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile